

Article paru le 26 juillet 2017

Des structures gonflables de 5m de haut sont exposées dans 10 lieux de villégiature des vacanciers français, le tout en musique...

Déchets chimiques géants à Aix-les-Bains et Thonon-les-Bains

La société à but non lucratif EcoDDS déploie ses déchets chimiques géants à Aix-les-Bains et Thononles-Bains afin de sensibiliser les citoyens au geste de tri des déchets chimiques.



Les opérations auront lieu dans le cadre de la tournée de la tournée des plages françaises organisée par EcoDDS les :

- 8 et 9 août 2017 à Aix-les-Bains, Esplanade
- 12 et 13 août 2017 à Thonon-les-Bains, Centre Nautique Municipal Animations et jeux prévus de 10h à 18h, spectacle participatif à 18h

Le principe ? Des structures gonflables de 5m de haut (bidon de white-spirit, pot de peinture et bouteille d'acide usagés) sont exposées dans 10 lieux de villégiature des vacanciers français. Le contraste entre le "déchet" et la plage crée une prise de conscience pour les particuliers, qui pourront se renseigner dans la bonne humeur sur le tri, la collecte et le traitement des déchets chimiques toute la journée grâce aux animations prévues sur place. Le tout en musique grâce à l'album Deep Green Sound produit par EcoDDS et réalisé par David Hadjadj et Jérôme Pérez qui ont travaillé avec Tété, La Grande Sophie, Olivia Ruiz ou encore Philippe Katherine... Sur cet album, 6 artistes s'engagent pour inciter au geste de tri.

Sensibiliser les particuliers au geste de tri

Dans 10 villes françaises, en bord de lac ou en bord de mer, EcoDDS propose un concept original pour engager le changement des comportements des citoyens tout en les divertissant : une investigation sur le tri des déchets chimiques ! Des déchets chimiques géants ont atterri sur la plage : petits et grands devront mener l'enquête pour apprendre à les reconnaître, savoir d'où ils viennent et comment les appréhender. Ils seront ainsi sensibilisés aux bons gestes à adopter pour la protection de notre environnement dans une ambiance ludo-éducative. Au programme ? Des animations prévues toute la journée de 10h à 18h : jeu de chamboule-tout, courses sur échasses, sketchs de rue... Chaque soir à 18h, un spectacle participatif sera également proposé par une troupe de théâtre sur le sujet. Un vélo électrique sera aussi à gagner dans chaque ville concernée pour inciter les citoyens à adopter des moyens de transport durables.

Une opération pour apprendre à reconnaître et trier les déchets chimiques des particuliers

Rappelons que les déchets chimiques sont des déchets issus des produits de bricolage, de jardinage, de la décoration ou encore des produits d'entretien spéciaux de la maison. Il peut s'agir de pots de peintures, de colles, de mastics, ou encore de pesticides. Qu'ils soient vides, souillés ou avec un reste de contenu, les produits chimiques usagés peuvent présenter un risque pour la santé et l'environnement et nécessitent une prise en charge spécifique et sécurisée.

Avec cette tournée des plages, la société à but non lucratif EcoDDS poursuit ses opérations "Déchets Chimiques Géants" pour sensibiliser au geste de tri. Les structures gonflables avaient déjà été déployées précédemment à Paris, Marseille ou encore la station de ski la Plagne.